

Le processus de compte rendu du Pouvoir Populaire commence à Cuba



La Havane, 2 novembre (RHC).- Le premier processus de compte rendu des délégués du Pouvoir Populaire à leurs électeurs a commencé à Cuba cette fin de semaine.

Ce processus prendra fin le 30 décembre dans le cadre de la 16e période de mandat de notre parlement.

La Secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Miriam Brito, a signalé que cette activité a été précédée des élections partielles au cours desquelles la population a élu les délégués des organes Municipaux du Pouvoir Populaire.

Parmi les objectifs de ce processus figure celui d'obtenir une plus grande participation des jeunes et renforcer la confiance des électeurs dans la gestion des délégués. Elle a mis l'accent sur un aspect novateur : des étudiants y participeront en qualité d'observateurs et ils exprimeront leurs vues pour perfectionner ce mécanisme d'exercice de gouvernement populaire.

La campagne de communication intitulée « Con una nueva mirada » (Avec un nouveau regard) que mène à bien depuis des mois le groupe de communication de l'Assemblée Nationale de notre pays,

accompagnera le processus jusqu'à sa fin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74586-le-processus-de-compte-rendu-du-pouvoir-populaire-commence-a-cuba>



Radio Habana Cuba